

Votez pour les listes de l'Union Catholique

SOUS LE N°

2

L'Allemagne, avec sa puissante Reichswehr, doublée de ses schupos et triplée de ses casques d'acier, est capable, demain, lorsqu'elle aura réarmé, de mobiliser, comme en 1914, treize millions d'hommes et de former 242 divisions. Comme après Iena, l'Allemagne a soif de revanche

Souhaitons la paix, faisons tout pour que les grands états la réalisent dans la sagesse et dans l'honneur mais craignons le pire, c'est-à-dire la nouvelle invasion et le saccage de notre chère Belgique, et pour cela préparons nous à la défendre à la frontière.

PAUL CROKAERT,
Ancien ministre
de la Défense Nationale.

Votez sous le N° **2**

Aux Ouvriers Wallons de Campine et le Limbourg.

Une vieille rengaine.

Depuis de longs mois, la presse socialiste a déchainé une offensive de grand style contre les organisations ouvrières chrétiennes et contre leur action politique.

Naturellement, la période électorale, propice aux plus folles exagérations, n'a pas manqué de doubler son ardeur.

A l'en croire les travailleurs chrétiens sont des jaunes, des vendus, des ennemis de la classe ouvrière qu'ils trahissent au moins deux fois par jour. Quant à Monsieur Heyman, le ministre démocrate-chrétien de l'Industrie et du Travail, il est tout simplement le valet des banques et le bas exécuteur des ordres du comité central industriel.

La chanson est archi-usée. Elle sonne faux. Elle ne prend plus. Elle n'empêche pas les organisations ouvrières chrétiennes de faire des pas de géant. Il y a dix ans, au lendemain de l'armistice, il y avait en Belgique un syndiqué chrétien pour 12) syndiqués socialistes. Aujourd'hui, il y a en Belgique plus de 272.000 mille syndiqués Chrétiens, c'est-à-dire

un syndiqué chrétien pour 2 syndiqués socialistes. Ce résultat constitue la plus éloquente réfutation que l'on puisse imaginer de l'odieux mensonge socialiste. Une organisation ouvrière dont le but serait de trahir la classe ouvrière ne pourrait jamais, dans un pays de liberté comme le nôtre, parvenir à grouper deux cent septante-deux mille ouvriers: c'est-à-dire le tiers de la classe ouvrière organisée.

Soutenir le contraire, c'est injurier la classe ouvrière. Les ouvriers de organisations ouvrières chrétiennes ne sont pas des aveugles des ignorants, ni des imbéciles comme le prétend la presse socialiste. Ils voient aussi clair et sont aussi soucieux de leurs intérêts que les ouvriers socialistes. Si leurs dirigeants étaient vraiment les traîtres qu'elle représente la presse socialiste, ils n'auraient pas derrière eux une armée de deux cent septante-deux mille travailleurs, dont les rangs grossissent de jour en jour.

Les socialistes belges ont eu grand tort d'oublier les conseils de probité intellectuelle du Ministre Joseph Wauters dont ils se réclament cependant, et, à juste titre, avec fierté. Mille injures ne valent pas un argument. Or, les socialistes belges sont très forts pour accabler les démocrates chrétiens d'injures et de calomnies ils n'ont rien de sérieux à leur opposer comme arguments.

C'est là, toute la raison pour laquelle les organisations ouvrières chrétiennes groupent aujourd'hui deux cent septante-deux mille hommes.

Dans le Limbourg il n'y a d'organisations vraiment solide que chez les catholiques.

Les ouvriers le savent bien.

Les Wallons établis en Campine ont été frappés par la constatation de ce fait.

Et ils sourient en se souvenant de rengaines qu'on leur servait dans le pays de Liège ou Charleroi.

« Les catholiques ne font rien pour l'ouvrier ».

« Les organisations ouvrières sont vendues au Patron ».

Venez y voir, amis du Pays noir ou de la Cité ardente et osez répéter cela devant les ouvriers Wallons établis dans le Limbourg qui sont quelque peu au courant de la situation ici.

Ouvriers Wallons, votez pour les Catholiques.

Voter pour les socialistes c'est jeter le vote car ils resteront impuissant.

Pour le maintien de l'école catholique.

La Fédération des Instituteurs chrétiens de Belgique a voté la motion suivante :

« Quatorze mille instituteurs et institutrices communaux et libres, affiliés à la Fédération générale des Instituteurs chrétiens de Belgique ;

« Protestent solidairement et avec énergie contre toute atteinte matérielle ou morale à l'enseignement catholique, qui est l'enseignement de plus de 80 p. c. de la population ;

« Flétrissent comme une flagrante injustice contre la liberté constitutionnelle de l'enseignement et de l'obligation scolaire, la menace de suppression des subsides à l'enseignement libre qui équivaut à un vol des moyens de vivre du personnel enseignant de ces écoles ».

Catholiques !

Votez tous

pour le

N°

2